

Medienmitteilung vom 9. März 2010

FDP-Delegierten nominieren Kandidaten

Heute Mittwochabend bestimmen die Delegierten der FDP des Kantons Schwyz in Brunnen wen sie ins Rennen um einen der beiden frei werdenden Regierungsratssitze schicken.

«Die FDP des Kantons Schwyz verfügt über mehrere fähige Personen für den Regierungsrat und wir erheben auch effektiv Anspruch auf einen Sitz», sagte bereits vor Wochen FDP-Kantonalpräsident Vincenzo Pedrazzini aus Wollerau. Vor zwei Jahren verpasste FDP-Kandidat Kaspar Michel (Rickenbach) die Wahl in die Regierung nur um knapp 200 Stimmen. Der Schwyzer Staatsarchivar hätte den zweiten FDP-Sitz nach dem Rücktritt von Regierungsrat und Alt Landammann Alois Christen aus Küssnacht besetzen wollen. Kaspar Michel ist auch zwei Jahre später wieder der am meisten genannte, mögliche Kandidat der FDP des Kantons Schwyz. «Entscheiden werden heute die Delegierten», sagte Pedrazzini weiter. «Dieses Recht steht laut Statuten ausschliesslich in der Kompetenz der Delegiertenversammlung.» Diese findet heute Mittwochabend um 19.30 Uhr im Seehotel Waldstätterhof in Brunnen statt.

Text: Roger Bürgler